



Eventschiff La Paloma

Marksburgschiffahrt Vomfell GmbH & Co. KG

Anlegestelle und Ticketschalter pier and ticket office Konrad-Adenauer-Ufer, Anleger 10 | pier no. 10 56068 Koblenz

Tel. / WhatsApp: +49 (0)2628 / 2431 info@schiff-lapaloma.de www.schiff-lapaloma.de



Seilbahn-Kombi-Ticket

Mit diesem Erlebnis-Kombi-Ticket nehmen Sie an einer Sightseeing-Tour teil und fahren davor oder danach mit der Koblenzer Seilbahn auf die Festung Ehrenbreitstein und können die atemberaubende Befestigungsanlage aus dem 16. Jahrhundert hoch über Rhein und Mosel sowie die außergewöhnliche Aussicht auf die Stadt und ihre zauberhafte Umgebung entdecken.

With this combined experience ticket, you can take part in one of our sightseeing tours and take the Koblenz cable car up to Ehrenbreitstein Fortress before or after, and discover the breathtaking 16th-century fortifications high above the Rhine and Moselle as well as the extraordinary view of the city and its enchanting surroundings.

Seilbahn-Kombi-Tickets | cable car combined tickets

inkl. großer Sightseeing-Tour | incl. long sightseeing tour:

Erwachsene | Adults 35,00 € p.P. (reg.: 40,90 € p.P.)

Kinder | Children (7 – 17) 15,00 € p.P. (reg.: 17,90 € p.P.)

inkl. 2-stündiger Schiffstour (Abfahrt Koblenz 10:30 Uhr oder 13:00 Uhr), Seilbahnfahrt und Festungseintritt (Landesmuseum mit wechselnden Ausstellungen)

incl. 2-hour boat tour (departure Koblenz 10:30 h or 13:00 h), cable car ride and admission to the fortress (state museum with changing exhibitions)

inkl. kleiner Sightseeing-Tour | incl. short sightseeing tour:

Erwachsene | Adults 31,00 € p.P. (reg.: 36,90 € p.P.)

Kinder | Children (7 – 17) 13,00 € p.P. (reg.: 15,90 € p.P.)

inkl. 1-stündiger Schiffstour (Abfahrt Koblenz 15:30 Uhr), Seilbahnfahrt und Festungseintritt (Landesmuseum mit wechselnden Ausstellungen)

incl. 1-hour boat tour (departure Koblenz 15:30 h), cable car ride and admission to the fortress (Landesmuseum with changing exhibitions)

Marksburg-Kombi-Ticket

Wir bringen Sie zu der einzigen nie zerstörten Höhenburg am Mittelrhein. Entdecken Sie diese einmalige Wehranlage aus dem 13. bis 15. Jahrhundert mit unserem Kombi-Ticket!

We will take you to the only hilltop castle on the Middle Rhine that has never been destroyed. Discover this unique fortified complex from the 13th to 15th centuries with our combined ticket!

Erwachsene | Adults 28,00 € p.P. (reg.: 30,00 € p.P.)

Kinder | Children (6 – 15) 15,00 € p.P. (reg.: 17,00 € p.P.)

Familienticket | Family ticket * 64,00 € (reg.: 69,00 €)

inkl. 2-stündiger Schiffstour (Abfahrt Koblenz 10:30 Uhr), Eintritt und Führung durch die Marksburg

incl. 2-hour boat tour (departure Koblenz 10:30 am), admission and guided tour of Marksburg Castle

** 2 Erwachsene & max. 3 Kinder (0 – 17) | 2 adults & max. 3 children (0 – 17)*

Stolzenfels-Kombi-Ticket

Lassen Sie sich mit unserem Kombi-Ticket von dem beeindruckenden neugotischen Schloss Stolzenfels verzaubern! Das ist Rhein-Romantik pur.

Let yourself be enchanted by the impressive neo-Gothic Stolzenfels Castle with our combined ticket! This is pure Rhine romance.

Erwachsene | Adults 24,00 € p.P. (reg.: 26,00 € p.P.)

Kinder | Children (7 – 17) 13,00 € p.P. (reg.: 15,00 € p.P.)

inkl. 2-stündiger Schiffstour (Abfahrt Koblenz 10:30 Uhr), Eintritt in Schloss Stolzenfels

incl. 2-hour boat trip (departure Koblenz 10.30 am), admission to Stolzenfels Castle

Triple-Ticket

Für alle erlebnishungrigen Entdecker des romantischen Mittelrheintals: Buchen Sie die Schifffahrt (Abfahrt Koblenz 10:30 Uhr) und zwei weitere Kombi-Elemente nach Wahl als Triple-Ticket. Die Kombi-Elemente können an unterschiedlichen Tagen eingelöst werden.

For all adventurous explorers of the romantic Middle Rhine Valley: book the boat trip (departure Koblenz 10:30 h) and two other combined elements of your choice as a triple ticket. The combined elements can be redeemed on different days.

Seilbahn/Festung + Marksburg + Große Sightseeing-Tour

Cable car/fortress + Marksburg + long sightseeing tour

Erwachsene | Adults 46,00 € p.P. (reg.: 51,90 € p.P.)

Kinder | Children (7 – 17) 23,00 € p.P. (reg.: 25,90 € p.P.)

Seilbahn/Festung + Schloss Stolzenfels + Große Sightseeing-Tour

Cable car/fortress + Stolzenfels Castle + long sightseeing tour

Erwachsene | Adults 42,00 € p.P. (reg.: 47,90 € p.P.)

Kinder | Children (7 – 17) 21,00 € p.P. (reg.: 23,90 € p.P.)

Marksburg + Schloss Stolzenfels + Große Sightseeing-Tour

Marksburg + Stolzenfels Castle + long Sightseeing Tour

Erwachsene | Adults 34,00 € p.P. (reg.: 37,00 € p.P.)

Kinder | Children (7 – 17) 20,00 € p.P. (reg.: 23,00 € p.P.)

Kinder von 0 – 6 Jahre werden bei allen Triple- und Quattro-Tickets in Begleitung eines Vollzahlers kostenfrei befördert und benötigen ein Ticket. Children from 0 - 6 years are transported free of charge on all triple and quattro tickets free of charge when accompanied by a full-paying adult and require a ticket.

Online-Shop

Erleben Sie Koblenz und das romantische Mittelrheintal von seiner schönsten Seite! Sichern Sie sich im Vorverkauf Ihr Ticket für die gewünschte Tour ... einfach – bargeldlos – sicher! Eventfahrten müssen vorab gebucht werden. Tickets für Sightseeing-Touren sind je nach Verfügbarkeit auch an der Tageskasse erhältlich.

Experience Koblenz and the romantic Middle Rhine Valley from its most beautiful side! Secure your ticket in advance ticket for the tour you want ... simple - cashless - secure! Event tours must be booked in advance. Tickets for sightseeing tours are also available at the box office, subject to availability.

www.schiff-lapaloma.de

Quattro-Ticket

Vier Attraktionen auf einen Streich: Vereinen Sie die große Sightseeing-Tour (Abfahrt Koblenz 10:30 Uhr), die Seilbahnfahrt, sowie den Besuch von Festung Ehrenbreitstein, Marksburg und Schloss Stolzenfels.

Four attractions in one go: combine the big sightseeing tour (departure Koblenz 10:30 h), the cable car ride and a visit to Ehrenbreitstein Fortress, Marksburg and Stolzenfels Castle.

Seilbahn/Festung + Marksburg + Schloss Stolzenfels + Große Sightseeing-Tour

Cable car/fortress + Marksburg + Stolzenfels Castle + long sightseeing tour

Erwachsene | Adults 53,00 € p.P. (reg.: 58,90 € p.P.)

Kinder | Children (7 – 17) 29,00 € p.P. (reg.: 31,90 € p.P.)



La Paloma ★★★★★

Sightseeing Koblenz 2025

rund um around



www.schiff-lapaloma.de





Sightseeing-Touren

Willkommen an Bord zu einer Schifffahrt im Weltkulturerbe Oberes Mittelrheintal. Burgen und Schlösser reihen sich nirgendwo so wunderschön aneinander wie hier. Entdecken Sie Koblenz und seine Umgebung vom Wasser aus und genießen Sie die Fahrt auf einer der schönsten Strecken, die der romantische Rhein zu bieten hat!

Wir beginnen in Koblenz und fahren zunächst ein kleines Stück rheinabwärts mit Blick auf die Rheinfront von Koblenz, die Festung Ehrenbreitstein und das berühmte „Deutsche Eck“. An der Moselmündung wendet das Schiff und begibt sich auf den Weg rheinaufwärts bis nach Braubach zur Marksburg.

Welcome on board for a cruise in the Upper Middle Rhine Valley World Heritage Site. Castles and palaces are nowhere more beautifully lined up than here. Discover Koblenz and its surroundings from the water and enjoy the trip on one of the most beautiful routes that the romantic Rhine has to offer!

We start in Koblenz and first travel a short distance down the Rhine with a view of the Rhine front of Koblenz, the Ehrenbreitstein fortress and the famous 'Deutsches Eck'. At the mouth of the Moselle, the ship turns round and heads up the Rhine to Braubach and Marksburg Castle.

Hinweis: Wenn unser Schiff für Charterfahrten oder Events unterwegs ist, können wir Ihnen leider unsere Sightseeing-Touren in dieser Zeit nicht anbieten. Wir empfehlen Ihnen daher grundsätzlich, die aktuellen Abfahrtszeiten unter www.schiff-lapaloma.de zu beachten und Ihr Ticket direkt online zu buchen.

Please note: When our ship is travelling for charter trips or events, we are unfortunately unable to offer you our sightseeing tours during this time. We therefore recommend that you check the current departure times at www.schiff-lapaloma.de and book your ticket directly online.

Große Sightseeing-Tour

Die große Sightseeing-Tour führt Sie vorbei am Deutschen Eck, dem Kurfürstlichen Schloss Koblenz, Burg Lahneck, Schloss Stolzenfels und dem Königsstuhl in Rhens. In Braubach wendet das Schiff und fährt zurück nach Koblenz. (Dauer: ca. 2 Std.)

The long sightseeing tour takes you past the Deutsches Eck, the Electoral Palace of Koblenz, Lahneck Castle, Stolzenfels Castle and the Königsstuhl in Rhens. The boat turns round in Braubach and sails back to Koblenz. (Duration: approx. 2 hours)

Kleine Sightseeing-Tour

Die kleine Sightseeing-Tour führt Sie vorbei am Deutschen Eck, dem Kurfürstlichen Schloss Koblenz, Burg Lahneck bis Stolzenfels. Dort wendet das Schiff und fährt zurück nach Koblenz. (Dauer: ca. 1 Std.)

The short sightseeing tour takes you past the Deutsches Eck, Koblenz Electoral Palace and Lahneck Castle to Stolzenfels. There the boat turns round and returns to Koblenz. (Duration: approx. 1 hour)

Tipp:

Zwischenstopps oder die Mitfahrt auf einer Teilstrecke sind bei beiden Touren ebenfalls möglich. **Zustieg an den Zwischenstationen nur mit vorab erworbenem Online-Ticket!**

Tip:

Intermediate stops or travelling on a section of the route are also possible on both tours. Boarding at intermediate stops only with a pre-purchased online ticket!



Fahrzeiten | Departure times

ab/an Koblenz, Konrad-Adenauer-Ufer, Anleger 10
from/to Koblenz, Konrad-Adenauer-Ufer, pier 10

Große Sightseeing-Tour | Long sightseeing tour:

Abfahrt | Departure: 10:30 Uhr | 13:00 Uhr

Dauer | Duration: ca. 2 Std. | approx. 2 hours

Kleine Sightseeing-Tour | Short sightseeing tour:

Abfahrt | Departure: 15:30 Uhr

Dauer | Duration: ca. 1 Std. | approx. 1 hour

Abfahrt rheinaufwärts	10:30	13:00	15:30	Koblenz	12:30	15:00	16:30	Abfahrt rheinabwärts
	11:15	13:45	16:10	Niederlahnstein	12:15	14:45	16:20	
	11:20	13:50	16:15	Stolzenfels	12:10	14:50	16:15	
	11:30	14:00		Oberlahnstein	12:05	14:35		
	11:35	14:05		Rhens	12:00	14:30		
	11:45	14:15		Braubach	11:55	14:25		
	11:50	14:20		Niederspay	11:50	14:20		

Preise | Prices

Große Sightseeing-Tour | Long sightseeing tour:

Erwachsene | Adults 19,00 € p.P.

Kinder | Children (7 – 17) 9,00 € p.P.

Familienticket | Family ticket * 45,00 €

Kleine Sightseeing-Tour | Short sightseeing tour:

Erwachsene | Adults 15,00 € p.P.

Kinder | Children (7 – 17) 7,00 € p.P.

Familienticket | Family ticket * 35,00 €

* 2 Erwachsene & max. 3 Kinder (0 – 17) | 2 adults & max. 3 children (0 – 17)

Kinder von 0 – 6 Jahre werden in Begleitung eines Vollzahlers kostenfrei befördert und benötigen ein Ticket. Children from 0 – 6 years are carried free of charge when accompanied by a full-paying adult and require a ticket.

Events 2025

Kulinarische Highlights

05.04. | 12.04. | 19.04. | 26.04. | 01.05. | 10.05. | 29.05.
14.06. | 19.06. | 22.06. | 28.06. | 12.07. | 10.08. | 06.09.
21.09. | 27.09. | 05.10. **Genießerfrühstück auf den Wellen**

06.04. | 20.04. | 25.05. | 08.06. | 29.06. | 13.07. | 27.07.
17.08. | 28.09. **Captain's Lunch**

11.04. | 02.05. | 26.06. | 17.07. | 14.08. | 25.09.
Bella Italia: Italienischer Abend

21.04. | 11.05. | 09.06. | 14.09. **River-Brunch mit Live-Musik**

25.04. | 22.05. | 03.07. | 07.08. | 11.09.

¡Viva España! Spanischer Abend

31.07. | 28.08. **Grillabend mit Live-Musik**

02.10. **Oktoberfest: Bayerische Schmankerl**

03.10. **Bayerische Brunch-Fahrt mit Live-Musik**

04.10. **Weinreise: Weinprobe auf dem Rhein**

Entertainment

01.04. **1. Komische Nacht Koblenz**

21.04. | 11.05. | 09.06. **Festtags-Kaffeeklatsch**

17.05. | 18.05. | 23.08. | 24.08.
Line-Dance-Party on the River

23.05. | 28.05. | 06.06. | 14.06. | 21.06. | 28.06. | 12.07.
18.07. | 25.07. | 08.08. | 15.08. | 22.08. | 29.08. | 06.09.
Sundowner an Deck

18.06. | 11.07. | 01.08. | 21.08. **After-Work-Party**

30.07. | 09.09. **Darum ist es am Rhein so schön**

19.09. **Golden Oldie Cruise**



Romantischer Rhein

27.04. **Mittelrheinischer Weinfrühling**

02.07. | 23.07. | 13.08. **Drei-Flüsse-Fahrt**

10.09. **Zwiebelmarkt in Boppard**

Feuerwerke

03.05. **Rhein in Flammen Bonn**

05.07. **Rhein in Flammen Rüdesheim**

02.08. **Nacht der 1.000 Lichter**

09.08. **Rhein in Flammen Koblenz**

30.08. **Kölner Lichter**

07.09. **Feuerwerk in Winningen**

13.09. **Rhein in Flammen Oberwesel**

20.09. **Rhein in Flammen St. Goar**

Winterzauber

19.11. | 20.11. **Ganz viel Gans**

21.11. | 27.11. | 05.12. | 12.12. | 13.12. | 19.12.
WeihnachtsTraumSchiff

22.11. **Schwimmender Weihnachtsmarkt**

23.11. | 29.11. | 06.12. | 13.12. | 20.12. **Adventsfrühstück**

23.11. | 29.11. | 30.11. | 06.12. | 13.12. | 14.12. | 20.12.
21.12. **Rheinluft und Glühweinduft**

26.11. | 29.11. | 04.12. | 06.12. | 11.12. | 20.12.

Advent, Advent, der Christbaum brennt

30.11. | 14.12. | 21.12. **Advents-Brunch**

03.12. | 18.12. **Schängel-Kaffee im Advent**

07.12. **Weihnachtsmarkt in Rüdeshheim**

31.12. **SilvesterTraumSchiff**

Charter

Nehmen Sie das Steuer selbst in die Hand!

Feiern und Tagen auf dem Rhein – die La Paloma ist Ihre perfekte Kulisse für einen besonderen Tag. Dank unserer langjährigen Erfahrung schaffen wir ganz individuell den idealen Rahmen für Ihr Event, denn wir wissen genau, worauf es ankommt.

Unsere gehobene Bordgastronomie ist weit bekannt. Lassen Sie sich und Ihre Gäste in unserem schwimmenden Restaurant verwöhnen. Suchen Sie sich aus unseren umfangreichen Buffetvorschlägen Ihr Wunsch-Buffet aus oder stellen Sie sich Ihr Buffet individuell zusammen.

Wir organisieren jede Feier als wär's unsere eigene!

Take the helm yourself!

Celebrations and conferences on the Rhine - La Paloma is the perfect backdrop for a special day. Thanks to our many years of experience, we can create the ideal setting for your event, because we know exactly what is important.

Our upscale on-board catering is widely known. Let us spoil you and your guests in our floating restaurant. Choose your favourite buffet from our extensive buffet suggestions or put together your own individual buffet.

We organise every celebration as if it were our own!



Sichern Sie sich Ihr TraumSchiff hier!
Book your dream boat here!